



宮崎県立宮崎西高等学校同窓会

朝陽会会報

第27号

ごあいさつ



朝陽会会長 齊藤友亮 (17期生)

今から約1万年前、氷河時代が終わり、地球が比較的温暖な気候になると、人類は野生の動物を飼ったといわれます。それから、人類は何度も何度も、天災や人災を経験し、その都度、逆境を乗り越えてきました。万年の時を経て、文化や技術は、これ以上ないほど進化を遂げました。今の世において、世界が驚愕する程の未曾有の負事象は、第三次世界大戦のような破滅的人災以外には考えられない、そう誰もが思っていました。人類は、「未曾有の災禍」という言葉を使わなくても良いよう、これまで脈々とその英知を伝播し、今の世を創ってきたのです。

ところが、2020年、世界は未曾有の災禍に立つこととなります。それまでの不自由な生活や

当たり前の毎日が吹き飛んだのです。終わらぬ災禍は、脈々と伝播してきたはずの人類の英知には、利他の心や持つべき徳が抜け落ちていくことを教えてくれました。感染者への誹謗中傷が相次ぎ、人を責め人を疑うことが常態化していること、本当に残念に感じています。

この未曾有の災禍は、人が持つべき優しさや強さを教えてくれる機会となる。この逆境を、心を貧しく、不撓不屈の精神で乗り切る。とこそ、人類に課せられた今般命題だと思っております。F・ペーコンは、「順境の美德は自制であり、逆境の美德は不撓不屈である」と、逆境に立つてこそ人は成長できると説いたといえます。

朝陽会会員の皆様におかれましては、未曾有の災禍の中、大変なご苦労をされておられることと拝察致します。また、医療機関等に従事されている卒業生も多く、誰かのために懸命に動いている方もいると思います。朝陽会の皆様が多くの人のために存し、不撓不屈の精神を以て、各地にて活躍されることを心から期し願っています。

朝陽会とは

朝陽会は、宮崎県立宮崎西高等学校の卒業生を正会員、宮崎県立宮崎西高等学校の旧職員・現職員を特別会員とし、会員相互の親睦と連絡を図り、母校の発展に寄与することを目的とした会です。

明日卒業される新入会員の皆様を加えると、正会員数は総勢19,983名となります。

60代	1期～4期(63歳～60歳)	1,545名
50代	5期～14期(59歳～50歳)	4,489名
40代	15期～24期(49歳～40歳)	5,128名
30代	25期～34期(39歳～30歳)	4,459名
20代	35期～44期(29歳～20歳)	4,006名
10代	45期(19歳)	356名
合計		19,983名

※年齢は満年齢 ※物故者含む

朝陽会では、主に次の活動を行っています。

1. 本会ホームページの運営
2. 会報及び会員名簿の発行
3. 母校の後援及び卒業生の入会式
4. その他、会の目的を達成するために必要な事業

年間を通じて一番大きな行事は、毎年8月の第二土曜日に開催される全期合同同窓会です。

この会は、朝陽会の活動内容について報告・審議する「総会」と、飲食しながら歓談したりアトラクションを楽しむ「懇親会」の二部構成になっています。

昨年、2020年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、懇親会は中止にするという苦渋の決断をし、総会のみ開催となりました。総会には、同窓会員でもある川越校長先生にもお越しいたごき、ご挨拶を賜りました。

例年、全期合同同窓会の開催にあたっては、40歳の方を中心に、10歳刻み(20歳、30歳、50歳、60歳)の方々を幹事学年としてご案内しています。

昨年は、還暦を迎えられた3期生をはじめ3の期(13期、23期、33期、43期)の皆様でした。春には案内を送りしていただきましたので、旧友との再会を楽しみにされていた方も大勢いらっしゃったと思いますが、先述の通り懇親会は残念ながら中止となりました。

今年は、本来の幹事学年である4の期(4期、14期、24期、34期、44期)と、昨年のリベンジ3の期と、これまでの倍の人数にて開催予定です。

学生時代の先輩、後輩の再会もあり、いつも以上に賑やかな会となりそうです。全期合同の会ですので、新会員である皆様の参加も大歓迎です。



総会の様子①



川越校長先生



総会の様子②



2019年同窓会の様子



2020年総会 集合写真



たけうち あつこ
竹内 温子(旧姓:矢野)
1979年卒(3期生)【普通科文系】

①合唱コンクールでの優勝(だったかな?)
②ハンドボール部 ③神戸市外国語大学英米学科
④兵庫県

ご卒業おめでとうございます。皆さん、新しい生活への期待に胸を膨らませていることと思います。

42年前、進学のために神戸に出てきた私は、宮崎出身の知り合いもいない中、関西弁は喧嘩しているように聞こえると、かなり不安な気持ちでいっぱいでした。さらに入学後は、同級生の英語力のレベルの高さにひそかに焦ったものです。宮崎にいれば良かったかなと少し後悔もしましたが、そこはなんとかなるものですね。大学では部活、バイト、勉強(?)などを通して色々な人と出会い、たくさんの刺激を受けました。そのおかげで自分の世界が一気に広がったことは間違いありません。そこからずっと関西に住み、昨年無事(?)還暦を迎え、現在に至っております。

西高では、雨にも負けず、風にも負けず走った往復16キロの自転車通学で根性と体力がつかえました。当時は勉強最優先という雰囲気、先生方の熱心さについていくのがやっとでしたが、今の西高は勉強だけでなく、他の活動にも力を入れているようであらやましい限りです。何年か前に、宮崎のお祭りで西高ダンス部のダンスを偶然見かけました。キレのあるエネルギッシュなダンスを踊る姿に、「さすが西高生!」と誇らしく思ったのを覚えています。

私自身は宮崎に行く機会もほとんどなくなりましたが、宮崎の真っ青な空とおいしい食べ物をいつも懐かしく思っています。宮崎の豊かな自然にはぐくまれた、文武両道の皆さん、これからも自分の夢に向かって突き進み、大いに活躍してください。



なかむら ゆみこ
中村 由美子(旧姓:阿久井)
1982年卒(6期生)【普通科文系】

①体育祭で応援団と3つの競技種目を掛け持ちして2日間フルに走り回ったこと
②ハンドボール部 ③津田塾大学 学芸学部
④東京都 ⑤専業主婦

ご卒業おめでとうございます。

これからの新生活に対し期待や楽しみにしていることが多いでしょう。でも、不安なことも多いですね。そんな時にはやはり相談しあえる友人がいると心強いものです。これまでに築いてきた横のつながりを大切にしてください。

それでも大学や社会ではお友達同士だけでは乗り越えられないことが多くなっていくのも事実。『年上の人とは話が合わない~』などと思うこともあるでしょうが、場数を踏んでいる分、多方面からのアドバイスをもらえますよ。同級生だけでなく色々な方向に知り合いを作ることをおすすめします。『でも、どうやって?』と難しく考えることはありません。ほんの少しの勇気をもって飛び込んでみましょう。意外にすんなりと受け入れてもらえるものです。

かくいう私も、『はい、いいですよ』の一言で同窓会関東支部の幹事なるものをやっています。様々な年代の方々との話はとても楽しくためになることが多いです。

これからは「横」だけでなく「縦」のつながりも大切にしてください。ただし、人を見極めることも忘れずに!

先輩からのメッセージ Part1

- ①高校時代の思い出 ②所属の部活動
③卒業後の進路 ④現住所 ⑤現在の職業



おにつか つぎお
鬼束 次男
1981年卒(5期生)【普通科文系】

①皆勤賞 ②なし
③熊本商科大学(現、熊本学園大学)
④福岡県 ⑤MR(所属:あゆみ製薬株式会社)

コロナ禍の折、大変な一年を過ごされて今年ご卒業される皆さん、

御卒業おめでとうございます。心からお慶び申し上げます。宮崎西高の長い歴史の中で、世界的な感染症でここまで大変だった年は無いでしょう。

私の高校受験の事を少しお話しします。当時、宮崎市内の県立普通科高校が3校(宮崎西、宮崎南、大宮)で、私の実家は宮崎西高の裏(神宮東町)でしたが、合同選抜の調整区域ということで、宮崎西高の合格になりました。「大宮なら3分で行けるのに」と思いながら40分自転車をこいで登校してまして、西高の入り口から自転車置き場の坂に差し掛かると、肉体的ではない精神的な苦痛が襲ってきたものです。

高校1年の3学期の期末テスト。私は保健体育で赤点を取り、体育教官室に呼び出され「春休み中にレポート40枚書いて提出できたら進級を考える」とおっしゃられました。そこで土日、図書館に缶詰めでレポート書きまくった事が思い出されます。その当時だったから許された事例かもしれません。今振り返れば大変有り難いことでした。

高校3年の時、国立文系で男子8名、女子37名のクラスでした。担任の先生が「うちのクラスの男は元気がない! どうにかならんのか」とおっしゃられ、学級委員をした私の発案で「先生の授業の始まる前に、景気づけに一人ずつ唄うのはいかがでしょうか!」これがすんなり受理されて、トップバッターの私は「高校三年生」を声高らかに歌いました。宮崎西高の品位を汚したかもしれませんが、懐かしい思い出です。担任の先生には心から感謝申し上げます。

現在、私はあゆみ製薬でMR(Medical Representative: 医薬情報担当者)をやっています。MRとは、ドクター、薬剤師の先生方に医薬情報及び適正使用をお伝えする仕事です。薬学部を卒業したわけではありませんが、やる気があればスキルは身に付きます。自分でプレゼンした製品をドクターが採用してくださり、その結果、患者さんに喜んでいただける。これは何物にも代えがたい喜びです。

昨年はコロナ禍で大半の病院が訪問規制になり先生方との面談が非常に厳しくなりました。そこで、写真にあるようにパソコンのWebでつなぐ「リモート面談」も多くなりました。

医療現場はまだまだ大変です。一日も早い収束を心から願っております。

今後皆さんの中から、薬品関係に志を持った方がでて来られればとても嬉しい事、心から歓迎いたします。



第28回全期合同同窓会のご案内

とき 2021年8月14日(土)
 受付:17時～ 総会:17時30分～ 懇親会:18時～

ところ 宮崎観光ホテル 東館3階
 宮崎市松山1丁目1-1 TEL.0985-27-1212

会費 1期生～38期生まで 5,000円
 39期(満25歳)生以降 2,000円

参加受付につきましては、6月以降にあらためてご案内いたします。
 近くなりましたら、HP、FB等もぜひご確認ください。

お願い

本紙発行日時点、新型コロナウイルス感染症はまだ収束には至っておらず、8月に実際どのように開催できるのか不透明な段階です。開催についての詳細は、状況を見ながら協議・判断してまいります。決定事項につきましては、朝陽会Facebook、ホームページにて随時ご報告しますので、そちらをぜひチェックしてください。



朝陽会では、毎年8月の第二土曜日に全期合同同窓会を開催しています。

このページ下部より今年幹事学年となる、3の期(3期、13期、… 43期)、4の期(4期、14期、… 44期)の各期お一人に、会報への寄稿をお願いしました。それぞれに、今をとらえ、8月の再会を楽しみにされている思いが伝わります。幹事学年の皆様はもちろん、全期合同同窓会でするので幹事学年以外の期の方もぜひご参加ください。

副幹事

4

1980年卒(4期生) 学年代表者

くぎもと ひでとし

釘元 英俊 【普通科理系】



3年生の皆さん、御卒業おめでとうございます。しかしこの一年間は本当に大変で辛い一年であったものとお察しします。

皆さんはこのコロナ渦という時代に何を体験し、何を学びましたか？

人として賢明に生きるためには、耐えることは耐え、楽な道を選ぶより自ら進んで苦しい道を選択すること。そして自分は苦しくても、自分の家族、友人等他人の安全と幸福を何よりも大切にすることです。

私は大学を卒業してから自分の能力、技術を更に高め世の中に貢献したいという思いから東京の重電会社に就職しました。そこで4年働きましたが、もっと直接的に国のために働きたい、いや故郷である宮崎県のために働きたいという想いが強くなり、宮崎県庁にUターン就職しました。

それから早いものでもう30年。色々な事がありました。楽しい事も辛い事も・・・入庁して暫くすると、猛烈な公務員バッシングに遭いました。また口蹄疫や鳥インフルエンザ、大雨台風被害等様々な災害にも見舞われました。今回の新型コロナウイルスもそうです。

そこで私達は県民の皆様の大変な苦しみを目の当たりにし愕然としました。しかし県民の皆様には直接寄り添い、手と手を取り合って困難を乗り越えていく。それが公務員としての使命だと思っています。

今回未曾有の災害を経験をされた皆さんは、人の痛みや弱さを知っており、自分の住んでいる地域に貢献する心意気をお持ちだと思います。私達四期生は来年現役を退きますが、これからの未来は皆さんに託したいと思います。朝陽会の一員として宮崎西高を、そして地域を盛り上げていってください。期待しています！今夏、全期合同同窓会でお会いしましょう！

副幹事

3

1979年卒(3期生)

よこた なおと

横田 直人 【理数科】



『新型コロナウイルス感染症に思うこと』

誰でも知っている事ですが、英語でhumanは日本語で人間と訳されます。

古来より人間は一人では生きていけない生き物でありました。だから先祖代々、誰かと関わって支え合って生きてきました。それが社会(society)と文明を形成してきました。すなわち、人間らしさとは社会に何らかの仕事を通じて貢献して文明を残していくことです。昨年、この人間社会に新型コロナウイルスが侵入してきました。このウイルスは人間を宿主として感染するから、人間の密な社会程、生き延びるのに都合がよいのです。その事に気づいた我々humanは感染しないように、または感染させないようにマスクで口を覆い、人と人の間に距離を取るようになり、そしてそれをSocial Distanceと誰もが呼ぶようになりました。

日本語では人と人の間と書いて人間と呼びます。我国では、human自身ではなく、humanとhumanの間コミュニケーションを取ることこそが人間らしさであるとの解釈をしてきたのだと思います。その根底には常に相手を思いやるやさしさがあります。だから、日本人は歴史的に親子関係、兄弟関係、上下関係等を潜在的に意識して生活してきました。一方、英語のhumanにはこのニュアンスがありません。あくまでもhumanは個人単体であります。その根底には他人を思いやる習慣はあまりないのです。だから、humanをモノとして扱う奴隷制度が広く存在していました。個人単体が基本だから、相手に感染させないためにマスクをつけたり、Social Distanceを取ることが理解されなかったのだと思います。世界的に流行している新型コロナウイルス感染症の犠牲者が、我国では奇跡的に少なかったのはこういう背景があるからではないかと思えます。

ウイルスはhumanを宿主としている限り、humanに死なれてはウイルス自身も生きてはいけません。多くの犠牲者を出す過程で、ウイルスは感染するけれどhumanを殺さない程度に変異していくことが予想されます。すなわち、感染力は高まるが毒性は低下し、集団免疫が形成しやすいと考えられます。最近、新型コロナウイルスの変異型が出現して世界中が緊張していますが、humanとウイルスが共存していくstageに移行していく過渡期に入ったのだと思います。同時に日本の「人間」という思いやりの概念が世界中に伝わると、人類はウイルスを今程恐れる必要がなくなるのではないかと思えます。西高の皆さんにウイルスを正しく理解して頂けると幸いと思いこの文章を書きました。

主幹事

23

1999年卒(23期生) 学年代表者

おおつか かずお
大塚 和生 【普通科文系】

立春の候、宮崎西高校朝陽会の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

私たち23期生が主幹事として準備を進めておりました、昨年8月の「第27回全期合同同窓会」は、コロナ禍の状況で開催できず無念でございました。朝陽会役員の皆様・学年代表者の皆様方には、開催に向けて最後までご尽力を賜り感謝申し上げます。今年こそは、様々な状況が好転し、皆様にお会いできることを楽しみにしております。

早いもので、私たち23期生が高校を卒業して早22年の歳月が経ちました。月日が過ぎるのは早いですね。

皆様におかれましては、それぞれの立場でご活躍のことと拝察いたします。

この同窓会を通して、当時のことを思い出し、今を確認して、様々なことを語り合い、卒業生同士のぎずながより深まり、朝陽会がさらに発展していくことを祈念致しております。

皆様、ご多忙とは存じますが、何卒ご参加の程よろしくお願い申し上げます。



副幹事

13

1989年卒(13期生) 学年代表者

かね まる きょうり
金丸 亨里 【普通科文系】
(旧姓・今村)

同窓生の皆さん、こんにちは！
西高での思い出といえば、バレー部で3年間頑張った事と、朝陽祭で黄団の副団長を務めた事です。

長崎大学経済学部に進学、会社員として15年程勤務しましたが、2度の出産を経て一念発起、37歳で看護大に入学し、現役の学生と共に学びました。現在は保健師として、宮崎市保健所で母子保健に携わっています。

コロナ禍に見舞われた2020年。普通に日々を過ごせる事が、なんと幸せだったのか思い知らされた一年でしたね。こんな時だからこそ出来る事に、知恵を絞って時間を使いたいものです。

さて、先が読めない今だからこそ、懐かしい人、会いたい人に会っておきませんか？ 皆様とお会い出来る事、そして、全期同窓会が予定通り開催出来るようお願いを込めて。



副幹事

43

2019年卒(43期生) 学年代表者

たけだ まな
武田 愛菜 【普通科文系】

皆さん、こんにちは！ お久しぶりです！ お元気ですか？

焼き肉の食べ放題に行ってもほとんどタンしか食べません。タン大好きです。武田愛菜です！

そんな私は現在、宮崎大学の教育学部で特別支援教育を専門に学んでいます。様々な子どもたちと遊んだり、実際に授業をするボランティアを行ったりしなかったり。部活はダンス部に所属しており、今期の副部長になりました♪ 今年は成人式もなくなり、帰省も制限されて少し寂しい思いをしましたが、だいじょうぶ！ 私たちには全期合同同窓会がございます！ もう夏にはコロナなんてやっつけて皆さんと楽しく会える日を楽しみにしております。

コロナで厳しい時代ではありますが、日々の小さな幸せを見つけて、心穏やかに過ごして平和に過ごしましょう。



副幹事

33

2009年卒(33期生)

ふくだ たくろう
福田 拓朗 【普通科理系】

33期生の皆さん、お元気ですか。西高を卒業して10年以上が過ぎました。年齢もいよいよ30代に突入し、それぞれの場でご活躍されていることと思います。

私は、中学校時代からの夢であった中学校教師となり、現在は綾中学校で勤務しています。教員という立場で引き続き、学校生活を送っています。「本気(ガチ)」を合言葉に、子ども達と毎日の授業、部活動、行事に本気で取り組む中で、みんなで過ごした高校時代を懐かしむこともあります。支え合い励まし合いながら過ごした日々は私にとって大切な思い出です。

今年も同窓会が行われるようです。当たり前の日常を過ごせない苦しい今だからこそ、高校時代を共に過ごした仲間と会ったり、思い出したりしながら西高の絆をもう一度深めて、この苦しい時代をみんなで乗り越えていく活力にしましょう！ 会場でお会いできるのを楽しみにしています。



主幹事

24

2000年卒(24期生)

きよ やま とものり

清山 知憲 【理数科】

24期生の皆様へ。

私たちが西高を卒業して20年以上が経ちました。卒業と同時に県外へ出た方々も多く、また宮崎においても仕事や結婚と人生のステージが変わり高校時代を思い起こすことも少なくなっているかもしれません。



朝陽会においては特に40歳という節目の年を迎える学年が同窓会の主幹事となり、お集まりいただくことになっています。卒業後の長い年月の中で、高校時代の同級生全員が声を掛け合って集まろうという機会はそう多くありません。高校時代は学校行事に全く関心がなく、宮崎を出ていくことしか考えていなかった私が述べるのも僭越ではございますが、コロナ禍において人とのつながりが失われつつある今こそ、ぜひ関心をお寄せ頂きたいと思います。本会誌を目にされた方は、ぜひご友人と話題にして頂き、周知を図って頂ければ幸いです。

会の開催自体、感染状況次第と伺っております。もし翌年に持ち越された場合においても、より盛大に盛り上げて参りましょう。多くの皆様にお会いできることを楽しみにしております。

副幹事

44

2020年卒(44期生) 学年代表者

くろだ ゆうすけ

黒田 祐輔 【理数科】

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。今年度はコロナウイルスの流行により、制約の多い学生生活だったかと思います。そんな中でも、学業や行事に邁進する皆様方の姿に、私も一人の卒業生として大いに励まされておりました。



昨年を振り返ってみると、コロナ禍の中であっても、高校同期の皆さんと遠隔で話げできたことは、不幸中の幸いであったと思います。私の周りの友人たちも、同じく自粛や休校に苦しんでいたようで、リモートで現状報告をしたり、高校時代の思い出を振り返ったりするこの時間は、私にとってかけがえのないものでした。朝陽祭の思い出や受験勉強の大変さだけでなく、ある日の先生の一言や休み時間の他愛ない話、放課後のひと時など、際限なく溢れるエピソードにもう戻らない日々の愛おしさを感じました。高校時代を共に過ごした友人は、一生涯の財産であると私は信じています。

さて、44期生の皆さん、お元気でしょうか。今年の8月には同窓会が計画されています。苦楽を共にした学友とゆつくりと語り、思い出話に花を咲かせる機会にしたいと考えています。会場で皆さんとお会いできる日を楽しみにしています。

副幹事

14

1990年卒(14期生)

みなみ しょういち ろう

南 勝一朗 【普通科文系】

学年代表者

【普通科文系】

卒業生の皆さん御卒業おめでとうございます。

在校年後半は新型コロナウイルスの影響で不憫な学校生活を過ごされたかと思えます。

私が40歳だった10年前に全期同窓会の学年代表を担当しましたが、当時を振り返りますと、県内では鳥インフルエンザの発生や新燃岳の52年ぶりの爆発的噴火があり、東日本では大震災が発生するなど激動の一年でありました。

この10年間で国内では激甚な自然災害の発生のほか疫病等の発生など、私たちを取り巻く状況は多種多様化してきておりますので、何事にも準備を万端に「常在危機」の精神で乗り切れないのかなと感じている次第です。

新型コロナウイルスの収束の見通しが立たないところではありますが、8月に開催予定の全期同窓会で多くの参加者が笑って交流ができることを祈念しまして私の投稿とさせていただきます。

頑張っって乗り切っていきましょう！！



副幹事

34

2010年卒(34期生) 学年代表者

ふく もと しょうしろう

福本 翔士郎 【理数科】

学年代表者

34期生の皆さんお久しぶりです。西高を卒業したのが10年以上前だと思つて、時の流れの速さを感じざるを得ません。

私が西高に入学した年、西高附属中が設立されたと記憶しておりますが、文武両道の非常に活気溢れる母校でした。

卒業後は皆様々な道へ進んで行き、宮崎に残っている同級生は少なくなってしまったのが寂しいところですが、徐々に帰省した友人に会う機会がありますと、やはり色褪せない高校時代の思い出話で今も盛り上がります。

さて、最近では新型コロナウイルスの影響により、不安な日々を過ごされている方が多くいらっしゃるかと思います。

宮崎県内の感染者も日々増加傾向にあり、いよいよコロナウイルスが身近に迫ってきております。

例年夏に開催される同窓会も現時点ではどうなるか分からないところですが、早く皆様が元気に笑い合える世の中になることを祈るばかりです。

気を緩めることなく、三密を避け、手洗いうがい消毒を徹底し、明るい未来を信じて共に頑張っっていきましょう。



Topic-1

西高卒の校長先生です



川越 淳 一 校長先生
1980年卒(4期生)
【普通科文系】

私は人生のうちで3回、宮崎西高校にお世話になっていました。

1 回目は高校生の時です。入学当時の宮崎西高校は1期生が卒業したばかりで、何もかも新しく創っていかねばならない学校でした。部活動の選択肢がなく、やむなく合唱部に入部したのですが、しだいに楽しくなり、結局、部長を務めました。高校3年生の時、沖縄で開催された合唱コンクール九州大会で銅賞に入賞したことは懐かしい思い出です。大学卒業後、宮崎県の高校の国語教師となりましたが、部活動の経験を生かし、クラス合唱の助言をしたり、合唱部のお手伝いをしたりして、生徒に関わることができたのは幸せだったと思っています。

2 回目は、1992年からの8年間です。宮崎西高校に教諭として勤務し、多くの素晴らしい先生

方や生徒と出会いました。無我夢中で過ごした8年間、朝陽祭合唱コンクールで金賞を5回受賞したことも忘れられない思い出です。当時担任した生徒達は、今、社会の中堅になり、本校の頼もしい、職員や保護者になっています。そして、2020年、今度は校長として赴任しました。現在は附属中学校も設置され、揺るぎない

Topic-2

野球部OB会について

野球部OB会としての主な目的はOB同士の交流と現役生の支援です。

OB交流に関しては6月の総会(懇親会)と8月の高校野球OB大会(マスターズ甲子園宮崎県予選)があります。昨年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、残念ながら総会・OB大会ともに中止になりました。

そして現役生には、毎年用具などの贈呈を行っています。今は応援に行くことすらままならない状況が続いていますが、再び甲子園出場を実現できるよう支えていきたいですね。

昨今の状況が収束したら、OB会の更なる発展のために色々と取り組んでいく予定です。

伝統と実績ある学校となっています。本年度より、SSH(スーパー・サイエンス・ハイスクール)にも指定され、中高一貫したSTEAM教育(理性と感性が融合した学び)の推進に取り組んでいます。いつまでも創立当時のチャレンジ精神を忘れることなく、「未知の我」を探究し続ける学校であり続けたいと思っています。

これを見て、まだOB会に入会していない関係者の皆さま!是非ご連絡下さい!お待ちしております。(笑)

野球部OB会・後援会
前田(12期生)



集合写真(2019年)

先輩からのメッセージ Part2

- ①高校時代の思い出
- ②所属の部活動
- ③卒業後の進路
- ④現住所
- ⑤現在の職業



おにつか み わ
鬼束 美和 (旧姓:加藤)
1985年卒(9期生) 【普通科文系】

- ①国語の時間によく長距離走ってたなあ
- ②バスケットボール部(1年生で退部)
- ③宮崎大学教育学部中学校教員養成課程英語科/The Evergreen State College
- ④宮崎県
- ⑤宮崎県立宮崎西高等学校理科数科主任/指導教諭(英語)

西高は地獄だ、いや監獄だ、という時代を過ごした私世代は、在学中も卒業後も「西高の辛さ」で結びつきを強くしていた気がします。そんな、「嫌い嫌いも好きのうち」西高に、誰よりもお世話になるなんて、想像さえしていませんでした。教師として西高に恐る恐る足を踏み入れ、枯山水と吹き抜けの懐かしい校舎に複雑な思いを抱き、昔のまんまの体育館で久しぶりに校歌を歌った平成19年。丁度併設附属中学校が開校した年でもあり、「フェアプレー」「ファミリースピリット」を合言葉に、西高は教師と生徒の距離が適切な近さで「敬愛」を表現していました。昭和のあの頃のまんまの鎧をまとった私が、少しずつ変容していきました。西高は、教師としての私も育ててくれています。

高校生の頃、恐れ多くて近づき難かった先生方に、同じ教師として、上司として接すると、当然のことながら、当時は知りえなかった優しさや、人間臭さを垣間見て、もっと出合いを大切にしておけばよかったと思うことが多々あります。一方で、同じクラスになったこともない同窓生と、SNSを通じて旧交を温めたり、生徒のために講演を頼んだり、保護者となった友に再会したり、西高での出合いは本当に宝物だと実感しています。西高は、2024年に創立50周年を迎えます。機会があればぜひ母校へ。これから必ずや社会で活躍するであろう、頼もしい後輩たちが、今日も元気に頑張っています!



西高卒業後も活躍している人・団体を
これからも紹介していきます。
情報を朝陽会本部までお寄せください。

メールアドレス
choyokai.miyazaki@gmail.com

学年代表者会だより

学年代表者会議長から



議長 富川 篤 志 (2期生)

朝陽会会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
また、本年ご卒業を迎えられた皆様には心よりお祝いを申し上げます。
さて、昨年8月に開催を予定し

What's 学年代表者

学年代表者とは、宮崎西高の卒業生として、同窓会(朝陽会)を盛り上げていただく、学年ごとの取りまとめ役、核となつていただくリーダーのことです。

各年度の学年代表者は、卒業前(高3の時)に決めてもらっています(※もちろん、卒業後、長い月日の中では各々の都合で代表者が変わることもあります)。

毎年6月の第一土曜日に、学年代表者会議が開催され、1期生から3月に卒業したての学年代表者までが一堂に集まり、親睦を図りながら、朝陽会活動を中心とする様々な情報交換をします。議長を中心に和気あいあいとした会合です。

また、8月の第二土曜日に開催される全期合同同窓会においては、40歳になる期を主幹事、前後10年毎の期を副幹事とし、総会および懇親会の成功に向けて、担当学年期の代表者が打合わせを進めています。

会員の皆様のご支援・ご協力をどうぞ宜しくお願いします。



2020年の学年代表者会議

ておりました令和2年度「全期合同同窓会」につきましてはコロナ禍のため総会のみで開催となりました。準備を担当していただく予定でした3期・13期・23期・33期・43期の学年代表者の皆様や楽しみにされていた会員の皆様にはさぞかし残念な思いがあつたものと推察いたします。
そこで、本年8月に開催を予定しております「全期合同同窓会」につきましては、4期・14期・24期・34期・44期の学年代表者を中心に準備を進めていただき、昨年開催できなかった分も併せて盛大に行いたいと考えております。
つきましては、昨年担当の皆様



も含めまして多くの会員の皆様の参加をお願い申し上げます。
学年代表者会議は、理事会および各支部と連携して朝陽会会員相互の親睦を図り、母校の発展に寄与するという朝陽会の目的を達成するために設立されました。しかしながら、その名簿には空白となつている卒業期もあり、組織としては未だ発展途上の段階にあります。
学年代表者会議が今後益々充実した組織となりますよう会員の皆様のご協力を心よりお願い申し上げます。

学年代表者から

学年代表者会 野間 泰孝
2008年卒(32期生)
【普通科理系】



朝陽会会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
また、本年度ご卒業を迎えられた皆様には心よりお祝いを申し上げます。
本年度は本当に大変な一年となりました。オリンピックが延期になり、高校総体や夏の高校野球が中止になるなど様々な楽しみにしていたものがなくなつてしまいました。
そんな中、私は新しい趣味を作ろうと思ひ、ゴルフを始めました。きっかけは、自分が所属している社会人サッカーの試合がすべ

て中止になり、体を動かしたいと思つたときに、『ゴルフって思いつきり打つたらスッキリするだろうな』と思つたことでした。小さい頃から体を動かすことが好きだったので、運動能力には自信があり、簡単だろうと考えて打つてみると、『当たらない! 全部曲がつてしまう!! そもそも飛ばない!!!』
想定していたようにスッキリするどころか、変に自信があつたこととで逆にひどく凹みました。しかし、これで火がついて、本を読んだり、動画を見たりして、自分のスイングの何が原因なのか、どこを改善すれば良いかをいろいろ考えながら練習を繰り返していくうちに、すっかり夢中になつてしまいました。
今はまだ我慢の日々が続きますが、明けない夜がないように、必ずまた思い切つて活動できる日が来ます。その日が来るまで、みんなで協力していきましょう。
私もコースデビューするその日まで、自分にできることをして過ごしたいと思ひます。

2021年 学年代表者会議のご案内

日時 2021年6月5日(土) 18時〜(予定)
会場 未定(4月下旬頃確定)

各学年代表者には、4月以降に出欠の確認連絡をいたします。

関西支部だより

支部長 中原 薫 (10期生)

- 2020年度朝陽会関西支部総会・懇親会 開催せず
- 第15回朝陽会関西支部総会・懇親会(予定) 2021年7月下旬(未定) @大阪難波・道頓堀ホテル

★連絡先
 FB: 朝陽会 関西支部 宮崎県立宮崎西高等学校同窓会
 メール: choyokaikansai@gmail.com

朝陽会会員の皆様におかれましては、益々ご健勝、ご活躍のこととお慶び申し上げます。また、本年ご卒業される皆様に対しましては心よりお祝い申し上げます。朝陽会本部・関東・福岡各支部におかれましては、平素より格別のご高配を賜り誠にありがとうございます。

朝陽会関西支部は2005年(平成17年)から活動を始め、今年で16年目を迎えます。毎年1回7月に総会・懇親会を開催している他に、毎年2回の理事会と理事会後のついでに(懇親会)を開催して参りましたが、昨年はコロナ禍の中一度も活動が出来ませんでした。

そのため、還暦を迎える卒業生3名には郵送にてお祝いの品を贈らせていただきました。

今年は昨年中止となった第15回目の関西支部総会・懇親会を7月下旬に開催予定です。さて関西地区では皆様ご存知の通り毎年各分野の競技大会が開催されています。昨年は春夏の全国高等学校野球選手権をはじめ、数々の大会が残念ながら中止となりました。コロナ禍の状況はまだまだ予断を許しません、在校生の皆様活躍をこれからも期待しております。

これまで関西支部の行事に参加されたことのない関西地区在住の卒業生の皆様、転勤や出張等関西方面でお仕事をされる皆様も、是非、メールやフェイスブック公式ページでご連絡下さい。

西高時代のいろいろな思い出、自分が今携わっているお仕事のことなど大いに語り合いませんか？

う！連絡先と日程はこちらです。

たくさんの卒業生からのご連絡をお待ちしております！



2018年の懇親会

関東支部だより

支部長 狩俣 努 (10期生)

- 2020年度朝陽会関東支部総会・懇親会 開催せず
- 第13回朝陽会関東支部総会・懇親会(予定) 2021年7月3日(土)14時~17時 @世界食堂トランジット

★連絡先
 FB: 宮崎西高朝陽会関東支部
 メール: choyokai.kanto@gmail.com

総会から同窓会活動を本格的に開始し今年で14年目を迎えます。昨年はコロナ禍により総会開催を自粛しましたが、例年は、大宮高、北高、南高各同窓会の関東地区組織の代表の方々もお招きし、100名近い規模で実施しております。朝陽会会員ゆかりの企業(個人)様にもご参加いただいていた大会にてご参加の皆様へ贈呈する企画も好評です。最後は校歌を合唱し、絆ネットワークを深めております。

本年の総会・懇親会は7月の第一土曜日、7月3日(土)の予定ですがコロナ収束次第です。上記フェイスブックでご確認下さい。先輩後輩同級生お誘い合わせの上奮ってご参加下さい。

関東支部の活動のコンセプトは、「同窓生同士の幅広い交流&人的ネットワークの拡大」です。堅苦しさや形式は存在しません！進学・就職・転職等により関東圏に移られる皆様、出張でお越しの皆様、何か困った時には遠慮なく関東支部(上記メアド)や各理事を頼ってください。その目的のため、理事十ヶ所の面々ではぼ月イチで事業協議・近況報告の会(＝飲んだ)です。昨年はオンラインも開いております。あらゆる分野で活躍されている多くの先輩方が皆様のお力になります。



2019年の懇親会

朝陽会会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。また、本年ご卒業される皆様に対しましては心よりお祝い申し上げます。朝陽会本部・関東・福岡各支部におかれましては、平素より格別のご高配を賜り誠にありがとうございます。

朝陽会関東支部は2008年7月の第一回総会を開催し、今年で14年目を迎えます。昨年はコロナ禍により総会開催を自粛しましたが、例年は、大宮高、北高、南高各同窓会の関東地区組織の代表の方々もお招きし、100名近い規模で実施しております。朝陽会会員ゆかりの企業(個人)様にもご参加いただいていた大会にてご参加の皆様へ贈呈する企画も好評です。最後は校歌を合唱し、絆ネットワークを深めております。

福岡支部だより

支部長 内田 真滋 (10期生)

- 2020年度朝陽会福岡支部総会・懇親会 開催せず
- 第6回朝陽会福岡支部総会・懇親会(予定) 2021年7月上旬(未定) @Sugar Garden(福岡市中央区)

★連絡先
 FB: 宮崎県立宮崎西高等学校 朝陽会 福岡支部
 メール: choyokai.fukuoka@gmail.com

朝陽会会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。また、本年ご卒業される皆様に対しましては心よりお祝い申し上げます。朝陽会本部・関東・福岡各支部におかれましては、平素より格別のご高配を賜り誠にありがとうございます。

今年度はコロナ禍の影響により、高校最後の様々なイベントも中止になり、大学受験においても大変ご苦労されたことと思います。

しかしながら、この苦労も、我々の高校時代と同様(?)に、時が経てば思い出話になって、楽しく当時を振り返る時期が来るようになると思っております。前を向いて明るく進んで行きましょう。

さて、福岡支部は2014年11月に発足し、7年目を迎えます。今年度は福岡支部も新型コロナウイルス感染防止の観点から、総会&懇親会の開催を見送り、何も出来ずに終わってしまい、寂しい気持ちでいっぱいです。

一昨年の福岡支部の総会には、1期生から28期生の27名が集まり、プレハブ校舎時代のスライドを見たり、宮崎産の景品をかけたジャンケン大会をしたりしながら、楽しいひと時を過ごしました。

今、この会報を見ている卒業生の皆さんのうち、福岡近郊で新しい生活を始められる方へ。困ったことがあったら福岡支部にご連絡下さい。優しいお姉さんやお兄さんが、ご相談にのりますよ。きつとお役に立てると思います。

また、就職、転職によって福岡支部圏内在住予定の皆様、是非お気軽に事務局までご連絡下さい。

なお、本年の総会は、コロナ禍が収束すれば7月に開催予定です。普通に集まれる喜びをたくさんの卒業生と一緒に過ごさせたいと思っております。皆さんのご参加お待ちしております。



2019年の懇親会

編集後記

昨年は、全期合同同窓会は総会の実施となりましたが、今年は、懇親会も開催できることを信じて、8月の本番に向けて準備を進めています。昨年の幹事学年の方も今年を心待ちにしておられると思いますので、同窓会理事も少しでもお手伝いできるような頑張りで参ります。他の学年の方も奮ってご参加いただけたらと思います。